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27 декабря глава региона Андрей
ШЕВЕЛЕВ провел пресс�конфе�
ренцию для тверских СМИ, на
которой подвел итоги своей
полугодовой работы в должности
губернатора Тверской области

Структура управленияСтруктура управленияСтруктура управленияСтруктура управленияСтруктура управления

— Не соглашусь с теми скепти�
ками, которые говорят, что у нас
ничего не меняется. В регионе кар�
динально изменилась структура уп�
равления. Во�первых, я ушел от
прямого назначения своих замести�
телей, теперь их кандидатуры со�
гласовываются с депутатами Законо�
дательного собрания Тверской об�
ласти. Этот принцип открытости
и гласности в своей работе я поста�
раюсь сохранить и в дальнейшем.
Во�вторых, в ряде муниципалитетов
произошли кардинальные измене�
ния, касающиеся смены руковод�
ства, в частности в Вышнем Волоч�
ке, Торжке, Ржеве, Весьегонске и
других муниципалитетах. На очере�
ди — Зубцов и Бежецк. Эти пере�
становки не случайны, считаю, что
руководители, занимая столь ответ�
ственные должности, просто обяза�
ны быть профессионалами своего
дела, компетентными управленца�
ми и порядочными людьми. Обе�
щаю, что главная задача, которую
я поставил перед собой при вступ�
лении в должность, — вернуть до�
верие жителей Тверской области
к власти будет выполнена.

ЖКХЖКХЖКХЖКХЖКХ

— Одним из первых вопросов,
который мне пришлось решать на
посту главы региона, стали пробле�
мы в сфере ЖКХ. Износ теплосетей
на сегодняшний день составляет око�
ло 80�90%. Понятно, что заменить
их в одночасье не получится, для
этого нужен системный подход.
В ЖКХ Тверской области за пять
лет придется вложить 22 млрд руб�
лей и создать атмосферу, в которой
будет развиваться и работать ком�
мунальный бизнес. Причем рабо�
тать на благо жителей, а не в угоду
себе, как некоторые УК Верхневол�
жья, против которых сейчас заведе�
ны десятки уголовных дел. Винов�
ные должны быть наказаны, а при�
своенные ими средства возвращены.

ДорогиДорогиДорогиДорогиДороги

— Нам удалось снять с повестки
дня многолетнюю проблему, свя�
занную с ремонтом Восточного мос�
та, который начнется в следующем
году. На эти цели уже получен кре�
дит и разработана вся необходимая

Меры и мэры приняты

документация. Надеюсь, самый
больной вопрос транспортной
инфраструктуры Твери будет
решен в течение двух лет. Помимо
этого мы сдвинули на 1,5 года впе�
ред сроки строительства объездной
дороги вокруг Вышнего Волочка.
(Сейчас поселение является всерос�
сийской автомобильной пробкой,
так как федеральная автодорога
М10 «Россия» проходит прямо через
город и сужается в нем до двух по�
лос. — ПППППрим. редрим. редрим. редрим. редрим. редакцииакцииакцииакцииакции). Во мно�
гом это результат системных пере�
говоров правительства Тверской
области с Федеральным дорожным
агентством «Росавтодор». Улучшить
состояние дорожной отрасли Верх�
неволжья поможет и региональный
дорожный фонд, который начнет
работать с 1 января 2012 года.
Его бюджет будет наполняться за
счет акцизов на реализацию ГСМ
и транспортного налога и составит
в 2012 году свыше 3 млрд рублей.
Эти средства будут носить исклю�
чительно целевой характер. Наша
задача — обеспечить их эффектив�
ное использование.

Инвестиционная привлекатель�Инвестиционная привлекатель�Инвестиционная привлекатель�Инвестиционная привлекатель�Инвестиционная привлекатель�
ность регионаность регионаность регионаность регионаность региона

— При всех трудностях и про�
блемах, которые сопровождают
развитие этого направления, пра�
вительству Тверской области уда�
лось сформировать и сохранить
в Верхневолжье достаточно привле�
кательный инвестиционный кли�
мат. Еженедельно у меня проходят
встречи с потенциальными инвес�
торами, причем не только внешни�
ми. Речь идет и о тверских пред�
приятиях, готовых расширять свое
производство. Кроме того, мы доби�
лись снижения тарифа на электро�
энергию для юридических лиц
(он был одним из самых высоких
в стране), что сохранило бизнесу
сотни миллионов рублей, необходи�
мых для дальнейшего развития.

Социальная сфераСоциальная сфераСоциальная сфераСоциальная сфераСоциальная сфера

— В этом году увеличена зарп�
лата учителям школ и воспитате�
лям детских садов. Задача на буду�
щий год — довести их уровень до
среднего по области: 17�18 тыс.
рублей, а также повысить заработ�
ную плату другим бюджетникам
—  тренерам, музейным и соци�
альным работникам, работникам
культуры. Кроме того, мы активно
продолжаем реализацию програм�
мы модернизации здравоохране�
ния. Заканчивается строительство
хирургического корпуса детской
областной больницы, решается
вопрос по строительству поликли�
ники в городе Ржеве,  достигнута
договоренность об открытии диа�
лизного центра. В регионе начала
работать санитарная авиация —
ее преимущества мы сможем оце�
нить уже в следующем году. Сле�
дует также отметить, что с 1 янва�

ря 2012 года все районные объек�
ты здравоохранения перейдут на
региональный баланс, то есть бу�
дут финансироваться из областного
бюджета.

Сельское хозяйствоСельское хозяйствоСельское хозяйствоСельское хозяйствоСельское хозяйство

— Мы сохранили направление
по поддержке фермерских хозяйств,
товаропроизводителей и молодых
специалистов, вернули дотации на
молоко. Активно продолжаем при�
влекать в эту отрасль инвесторов,
о чем свидетельствует создание ин�
дустриального парка в Удомельском
районе, агрохолдинга в Ржевском
районе, а также агрокомплекса в
Бежецком районе.

МусороперерабатывающийМусороперерабатывающийМусороперерабатывающийМусороперерабатывающийМусороперерабатывающий
заводзаводзаводзаводзавод

— Его строительство начнется
в Твери в 2012 году. Завод будет
располагаться вдали от населенных
пунктов. Проект не предполагает ис�
пользования бюджетных средств, а
будет реализован за счет инвестора.

БюджетБюджетБюджетБюджетБюджет

— Имея дефицит областного
бюджета около 4 млрд рублей, мы
ушли от вопроса о размещении обли�
гационного займа, выбрав вариант
кредитования, сокращения неэф�
фективных расходов и активного
участия в федеральных програм�
мах. Главная задача — не выхо�
дить за рамки того дефицита, кото�
рый мы для себя спланировали.
Несмотря на то, что бюджет доста�
точно сбалансирован, придется
считать каждую копейку, оптими�
зируя, таким образом, расходы.

Строительство второй АЭССтроительство второй АЭССтроительство второй АЭССтроительство второй АЭССтроительство второй АЭС
на территории на территории на территории на территории на территории областиобластиобластиобластиобласти

— Решение о строительстве
второй АЭС на тверской земле

пока еще не принято, сейчас
между регионами за эту возмож�
ность идет достаточно жесткая
конкурентная борьба. Как губер�
натор, я заинтересован в реали�
зации этого проекта, естествен�
но, при условии соблюдения эко�
логической безопасности. Новая
АЭС обеспечит население допол�
нительными рабочими местами,
а региональный бюджет — нало�
гами, причем существенными.
Для лучшего понимания: только
пуск 4�го энергоблока КАЭС
принес в областную казну
1 млрд рублей.

Осквернение памятникаОсквернение памятникаОсквернение памятникаОсквернение памятникаОсквернение памятника
экипажу Горобца в Твериэкипажу Горобца в Твериэкипажу Горобца в Твериэкипажу Горобца в Твериэкипажу Горобца в Твери

— Мне очень хотелось верить,
что это сделали не наши земляки.
Однако я ошибся. Как выяснилось,
этот акт вандализма совершили
14�летние подростки, учащиеся
тверских школ. Личности тех, кто
«заказал» им эту предвыборную
провокацию, несомненно, будут
установлены.

Новый годНовый годНовый годНовый годНовый год

— Безусловно, этот праздник
мне хотелось бы встретить в кру�
гу семьи. Тем более что я решил
подарить своим детям (а их у меня
трое) собаку, которую они очень
давно просили. Однако не исклю�
чено, особенно в свете последних
погодных капризов, что в Новый
год придется работать, координи�
руя деятельность оперативных
служб.

Надеюсь, что в новогодние ка�
никулы все жители Верхневолжья
смогут отдохнуть и набраться
сил, ведь уходящий 2011 год
выдался для региона, а значит,
и для каждого из нас довольно
непростым.

                        УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ ТВЕРСКОЙ ОБЛАСТИ!                        УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ ТВЕРСКОЙ ОБЛАСТИ!                        УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ ТВЕРСКОЙ ОБЛАСТИ!                        УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ ТВЕРСКОЙ ОБЛАСТИ!                        УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ ТВЕРСКОЙ ОБЛАСТИ!
От всей души поздравляю вас с любимыми семейными праздниками —

Новым годом и Рождеством Христовым!
Сейчас, когда все мы подводим итоги года прошедшего и строим планы

на будущее, нас объединяет стремление к стабильности, желание жить на
родной земле счастливо и реализовывать свои таланты и возможности во благо
России и Тверской области. 2012 год станет для страны и региона началом
нового этапа в развитии. Реализация планов по развитию экономики, социальной
сферы, культуры позволит нам успешно решать главную задачу — повышение уровня
жизни людей.

В этом стремлении нас объединяет и Рождество — праздник торжества семейных
ценностей, день, когда мы прикасаемся к вековым традициям народов России и право�

славной церкви. Миллионы россиян ожидают этого радостного дня, чтобы окунуться
в атмосферу семейного тепла и любви. За последние десятилетия празднование

Рождества вновь стало важным событием в нашей жизни. Этот праздник способствует
укреплению в обществе главных человеческих качеств, напоминает о милосердии
и любви к ближнему. Уверен, что наступающий год будет для Тверской области годом

созидательной и плодотворной работы, временем новых достижений.
От души желаю, чтобы он стал удачным для всех жителей Верхневолжья, принес
в каждый дом, в каждую семью мир и согласие, тепло и уют, счастье

и благополучие. Здоровья, достатка и радости вам и вашим близким!

Андрей ШЕВЕЛЕВ, губернатор Тверской области
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   Поздравляем вас с наступающим Новым годом и Рождеством!

   Пусть атмосфера прекрасной новогодней сказки не покидает ваши сердца

как можно дольше, а самые заветные желания, загаданные под бой курантов,

сбываются как можно быстрее. Пусть каждый день нового, 2012 года начинается

и заканчивается только хорошими новостями. И пусть вместе с праздниками

в ваши дома придет любовь, взаимопонимание, благополучие и, конечно же,

достаток. Не жили богато, так начнем!

   Желаем вам новых побед, ярких впечатлений, интересных встреч, важных свер�

шений, творческих и деловых успехов! Будьте счастливы и дарите счастье другим!

Коллектив еженедельника «Афанасий�биржа»


